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REQUERIMENTO N.º  162/2014.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, nos responda:  

 

 Porque o horário de Atendimento da UBS 12 de Setembro foi reduzido? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Atendimento da UBS Localizada no Bairro 12 de Setembro abrange cerca de 

26 bairros (12 de Setembro, Jardim Alice, Ana Helena, Boa Vista I e II, Bom Jardim, Capitinga, 

Capotuna, Dona Luiza, Jardim Elisa, Mário Finotelli, Floresta, Gastaldo, Guedes, Imperial, Jardim 

Ipê, Laranjeiras, Mauá I e II, Novo Horizonte, Planalto, Santa Mercedes,  São José, São Pedro, 

Santo Antonio do Jardim, Vargeão, Zeni e Sítios da Região).  

Sabe-se que a UBS da 12 de Setembro é a UBS que mais realiza atendimentos 

em nossa cidade, além de ser responsável por vários bairros, a UBS tem horário diferenciado e por 

isso passa também a atender pessoas de outros bairros fora da sua competência. 

Com o Fechamento da UPA não verificamos finalidade em reduzir o horário de 

atendimento da UBS, pois as pessoas que antes procuravam a UBS passaram a procurar o 

Hospital Municipal e este ficará ainda mais sobrecarregado. 

Se for para mudar tem que mudar para beneficiar o povo tem que ampliar o 

atendimento e não reduzir os poucos recursos disponíveis aos nossos cidadãos. Para o benefício 

de todos os nossos cidadãos é necessário que o horário de atendimento da UBS seja mantido até 

as 21h00. 

Diante do exposto, é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo de nossa 

cidade o empenho para atender este pedido com a máxima urgência. 

Gabinete do Vereador, 31 de Julho de 2014. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO – GERSON DO GÁS 

VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS – XANDDY 

VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – RODRIGO MAGRÃO  

VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


